

19 HOMBRES

Mayoría del Ulatismo en Tibás - Celebro Reunión

EGOSE EL PACIFIC EXPLORER

A tripular su flotilla con trabajadores costarricenses

prevención le fue hecha por el Inspector de Trabajo de Funenas, quien ayer informó a sus superiores que el Pacific Explorer habiase negado a acatar, en este sentido, lo ordenado por el artículo 13 del Código de Trabajo.

Acemás, añade el amplísimo informe de este funcionario, el Pacific Explorer adquiere en Panamá las provisiones que sus pasajeros necesitan, cumpliendo abiertamente con el comercio de ultramar que se muestra quejoso por la forma y frecuencia en que este comercio se realiza.

caso del Pacific Explorer ha sido denunciado por la Inspección de Trabajo a los Tribunales de Trabajo correspondientes, en donde se le da trámite al expediente respectivo.

Inspector de Trabajo de Puntas, don Gonzalo Pacheco Calzomietti, ayer a conocimiento a Dirección General de Prevención Social de la Secretaría de Trabajo, un amplio y detallado

Informe sobre las actividades nacionales que están resultando perjudicadas con los movimientos de pesca que en aguas territoriales costarricenses, lleva a cabo el buque. —(Pasa a la pág. CUATRO)

Pese a que durante quince días Chico Quirés - héroe del famoso "Almaticazo" - estuvo convidando gente, sólo 19 personas se reunieron en su casa.

Ante el fracaso de la reunión a última hora se prescindió de hacer llegar a don Otilio Ulate a la reunión.

LA SELECTA CONCURRENCIA LA COMPONIAN: RAMON CASCANTE: (GUILLO), EL FALANGISTA ARMANDO MENDEZ, J. SEGUNDO VILLALOBOS, SINDICADO EN LOS INCIDENTES DEL 14 DE MARZO, JUAN CAMACHO EL CASERO DE TRAUBE AL SERVICIO DE GERARDO FERNANDEZ, ISAAC RODRIGUEZ, SACO, Y OTROS ELEMENTOS. — LOS JEFE ULATISTAS DE ESTA CAPITAL CON QUE SE COMPLETO EL NUMERO DE 19 ULATISTAS TUVIERON BUEN CUIDADO DE ESCONDER LA CARA PARA QUE NADIE LOS RECONOCIERA.

Cuando la totalidad del ulatismo se concentró en la casa de Chico Quirós, las gentes creyeron que se trataba de otra revolución como la de 'Alma Tica', pero allí nada pasó como no fuera el descalabro del ulatismo al no poder reunir gente para presentarla a su jefe D. Otilio

Un nuevo descalabro fué para el partido de don Otilio Ulate la concentración de fuerza que trató de realizar en la vecina población de Tibás.

QUINCE DIAS DE PREPARATIVOS

Durante más de quince días, Chico Quirós, el famoso héroe

del "Almaticazo" estuvo trabajando intensamente en Tibás, en Cinco Esquinas, en Lorente y en Colima, haciéndole ambiente a la. —(PASA a la Página SEIS)

SE HACE POLITICA

N EN LOS CARROS DEL SERVICIO COOPERATIVO

ac Rodríguez, de Tibás, ha venido usando un camión del Servicio Cooperativo en actividades partidistas

DE LUEGO, TAL PROCEDER HA SIDO CENSURADO POR LA CIUDADANIA QUE CONCEBE QUE SE ABUSE DE LA CONFIANZA QUE A RODRIGUEZ LE DISPENSAN EN EL SERVICIO COOPERATIVO

Investigación en torno al uso que se está haciendo en horas inhábiles de oficina con carros que pertenecen a esa organización, pídesese sea realizada.

ni que ello signifique atán peritorio, que estamos muy lejos ejercer contra nadie, puesto nuestra misión es la del informador independiente, vamos a registrar en nuestras columnas una noticia, hecha ante nuestros re-

ductores por personas serias y responsables, que han censurado acremente la conducta que se está siguiendo en el uso de algunas unidades motorizadas que tiene a su servicio el Servicio Cooperati-

vo Interamericano de Salud Pública. Vamos a dar nombres y hechos concretos, porque estimamos como lo estima una considerable porción de la ciudadanía independiente del país, que es preciso evi- —(Pasa a la pág. CINCO)

NUEVA ALZA EN EL PRECIO DEL CAFE

17 puntos sobre la venta de café correspondiente a la semana anterior, el ascenso en los precios en cafés para entrega a término

ESPORADICA FUE LA DEMANDA Y LA OFERTA MUY RESTRINGIDA

Un mensaje cablegráfico de Nueva York, recibido esta mañana en el cual se analiza la situación del mercado cafetalero en la presente semana, en vísperas de terminarse las operaciones bursátiles con motivo de la Semana Santa, expresa que el precio del café a término subió, correspondiendo a la esporádica demanda y a la oferta escasa que gran de oro se hiciera en el mercado neoyorkino. Agrega el informe que el café clase Santos se cotizó con 17 puntos sobre los precios registra- —(Pa a la página SEIS)

UNICAMENTE SIETE ADHESIONES, DE LAS CUALES DOS REPETIDAS, PUBLICO HOY EL ULATISMO

PASARA POR COSTA RICA EL NOTABLE CARDIOLOGO DR. CHAVEZ

VA CON DESTINO A LA ARGENTINA DONDE DICTARA UNA SERIE DE CONFERENCIAS

Un informe procedente de Mérida da cuenta de que dentro de unos días visitará nuestro país, un paso hacia la Argentina de donde ha sido invitado por el presidente de ese país para que dicte una serie de conferencias en

ULTIMA HORA

AÑO V NUMERO 2020

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, C. R. MARTES 19 DE ABRIL DE 1947.

Ha publicado ya tres veces las adhesiones de José Figueres y de Mario Echéandi, que también hoy da a conocer.

MIENTRAS EL ULATISMO — QUA YA PUBLICO TODO SU PARTIDO — INSERTA HOY UNICAMENTE CINCO ADHESIONES, EL TRIUNFANTE CALDERONISMO PUBLICA HOY 257 ADHESIONES.

Ha dado instrucciones el señor Otilio Ulate de que proceda a repetir las publicadas hace mes y medio.— Pues imagina que la gente no se acuerda ya de los nombres de esos adherentes pues han pasado 6 semanas

TENEMOS UNA LISTA DE LAS NUMEROSAS REPETICIONES QUE HACE EL ULATISMO, Q' HA LLEGADO AL CONVENCIMIENTO QUE NO CUENTA CON LA FAMOSA "COMPULSION POPULAR"

Cada día se convence más el país del catastrófico fracaso del ulatismo. Se convence no con palabras sino con hechos. El periódico del señor Otilio Ulate se encarga de ratificar día con día

ese fracaso. El señor Ulate publicó en mes y medio las adhesiones de todo su partido, y como ahora ya no cuenta con adhesiones y es preciso hacer publica-

ciones de las mismas, viene recurriendo a la táctica, ya choteada, de repetir las publicaciones. En la edición de hoy de Diario de Costa Rica el ulatismo publicado —(Pág. SEIS)

Partido Republicano Nacional

Sección de Radio

A PARTIR DE HOY, LAS TRASMISIONES DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL SE HARAN CONFORME AL SIGUIENTE HORARIO Y DE ACUERDO CON LAS INDICACIONES QUE SE EXPRESAN, TODOS LOS DIAS, DESDE EL LUNES HASTA EL SABADO INCLUSIVES:

Por la mañana

HORA	ESTACION	Frecuencia	MATERIA
De las 6 a las 7	Panatra	735 Kc.	RADIO PERIODICO
De 7 h. a 7.30 hs.	La Voz de la Víctor	625 Kc.	SECCION DEL PARTIDO
De 7 a 8 hs.	Para Ti	880 Kc.	RADIO PERIODICO
De 11.30 a 12 hs.	R. El Mundo	970 Kc.	INFORMACIONES VARIAS

Por la tarde

De 6 p. m.	Monumental	650 Kc.	INFORMACIONES
	Athenea	920 Kc.	
a	Para Ti	880 Kc.	DISCURSOS
	Radio City	775 Kc.	
6.30 p. m.	Panatra	735 Kc.	COMENTARIOS
	El Mundo	970 Kc.	
	La Reina de Espacio	750 Kc.	

De 7 p. m.	La Voz de la Víctor	625 Kc.	ESTAMPAS POLITICAS
	Para Ti	880 Kc.	
a	Reina del Espacio	750 Kc.	COMENTARIOS
	Panatra	735 Kc.	
7.30 p. m.	Nueva Alma Tica	800 Kc.	COMENTARIOS
	El Mundo	970 Kc.	

Todas las estaciones de Radio de Costa Rica transmiten para el Partido Republicano Nacional.

"LA VOZ DE LA VICTOR"
 "RADIO TIBAS" (Monumental)
 "PARA TI"
 "ATHENEA"
 "LA REINA DEL ESPACIO"

"NUEVA ALMA TICA"
 "RADIO CITY"
 "PANATRA"
 "EL MUNDO"
 "ECOS DEL POAS" (Alajuela).

ARTES - CIENCIAS - LITERATURA - COMENTARIOS - COLABORACIONES

JESUS, el poeta de eternas esperanzas

LOS CRUCIFICADOS EL CRISTO DE VELAZQUEZ

El vulgo aplaude cuanto inventa el odio, Y en tanto que desgarra su laurel, Al férvido Aristóteles, de Hamodio, La gloria mancha con amarga hiel

En sus iras tan sólo ver anheia De la ignominia en afrentosa cruz, A cuanto no se arrastra, a cuanto vuela; A cuanto no es mentira, a cuanto se luz.

Acusa a Fídis de vender mujeres, Al gran Epaminondas de traidor, A Sócrates de darse a los placeres A Aristides, el justo, de impostor

A Catón de arrojar a lag arenas Sus miseros esclavos; a Colón, Que el indio libre le forjó cadenas Madenas que llevó su corazón!

De avaro a Miguel Angel... al divino Entre todos los genios, Rafael, De vender como, torpe libertino, Por impudicos besos su pinea.

Inestuosos a Molière, fué al Dante; Volúbe ateo: Diderot vení; Para todos, la sátira infamante! Para todos, el látigo infernal! ¡Ay qué mártir, apóstol o profeta, A qué artista, guerrero o trovador, No le ha arrancado la moral sacra La calumnia un grito de dolor?

Por sólo se encuentra inmundado De infamias tartas en el gran festín... Lo sólo no está crucificado Por las humanas viboras ¡Cain!

EL QUE ESTA EN LA CRUZ Por Manuel del Palacio.

Quando el odio de bárbaro enemigo Fulminó contra tí su atroz sentencia, La verdad, la justicia y la clemencia Clavadas fueron en la cruz contigo.

De esa emblema de oprobio y de castigo Escudo hizo más alarde la inocencia, Y hoy el hombre le adora y reverencia Y busca de sus brazos el abigo. Tú, del cielo y los ángeles delicia, Quisiste con tu sangre ver lavadas Las culpas del error y la malicia;

Pero, desconocidas o negadas, La verdad, la clemencia y la justicia siguen y seguirán crucificadas.

(Fragmento)

Como la rosa del zarzal bravo con cinco blancos pétalos, tu cuerpo, flor de la creación sangriento cáliz tu henchido corazón donde cestillas el suero de la crema de la vida. Se colmó de dolor tu cáliz, vaso de la insondable angustia que no coje el corazón mortal; de Ti aprendimos, divino Maestro, de dolor, dolores que surten esperanzas, Tu gustaste dolor que al hombre mata, así sufriendo nos mataste el temor. Y por tus penas, que hizo Hombre a Dios, Hermano te queremos, y común nuestro Padres, nuestro y tuyo, por tu dolor. Oh, Maestro de dolores! pues tu divinidad es magisterio.

Miguel de Unamuno.

BELLEZA DE MARIA

(Lo que decían las Judías).

¿Conoces tú la virgen Israelita, la predilecta del Eterno Padre, esa hija de David, santa y bendita, que será del Mesías digna madre?

Dicen que es pura como la azucena que el aura matutina no besó, graciosa, esbelta y de atractivos llena cual la rosa gentil de Jerico.

Dulce como la paz de la mañana, se oculta en su cándida humildad, cual tímida violeta soberana en la margen del umbroso Jordán.

Que es tierra como el ave solitaria y tan casta e inocente su sonrisa, como de un niño la infantil plegaria o beso de aura que las ondas riza.

Llama celeste en sus pupilas arde que su faz divina y embellece; ¡cuántos tesoros reúne sin alarde la que ante Dios predilección merece!

Así doquiera preguntar se oía a las más bellas hijas de Judá, citando el arcángel anunció a María ser madre del Ungido de Jehová.

Juan Romero.

Tiembla nerviosamente el sentir de los siglos, al recordar la inútil tragedia de Jesús de Nazareth, el filósofo de eternas iluminaciones que no vació ni ante la muerte, en sus ansias de redimir al mundo. Los mortales deberíamos sentir honrados recordamientos, de espantarnos, de avergonzarnos, al evocar la vida, muerte y obra del gran visionario de Judea, que soñó con un mundo anclado en las bases firmes e inmovibles del amor, de la ilusión y de la esperanza.

¡Qué lejos estamos los hombres de vivir inspirados por el alieno tu divino que santifica las parábolas de Jesús! La humanidad de hoy, es la misma, o peor que la que escuchó el verbo del redentor, saturado de confianza y de fe. Los hombres continuamos matándonos los unos con los otros. Hacemos distinciones y nos odiamos, con encono, los hombres de unas y otras razas. El oro es amo y señor del mundo, la obsesión es la doctrina de los nuevos mercaderes que ahora, como ayer, les da lo mismo comerciar con oro y piedras preciosas, que con conciencias y vidas...

Los mortales vivimos alejados del credo cristiano. Nada queremos saber de sus enseñanzas y hoy, más que ninguna otra época, el aliento más satánico inspira las acciones de los hombres por encima de la conciencia.

El fuerte quiere tener bajo sus pies al débil. El débil por su parte — espera la oportunidad — para asestar la puñalada, traicionera el fuerte, para convertirse en su vez, de siervo en señor.

Furias diabólicas inspiran los cerebros ardientes en las hogueras de la ambición, el amor es letra muerta, y la dulcedumbre de la palabra del pávido filósofo nazareno, apenas si se recuerda en la confusión del siglo, saturado de odios, de malquerencias, de furias contenidas, que tendrán su desahogo en futuras masacres que dejarán como saldo tremendo, montañas de cadáveres y torrentes de sangre.

Jesucristo amó y practicó la paz; nosotros vivimos la violencia que desata el alimento y la guerra.

El dijo: "Amos los unos a los otros"... nosotros no queremos saber de los demás, si a los demás no podemos arrebatárselos, amig que sea el misero mendrugo que con mangos esqueléticos se lleva nerviosamente a los labios amoratados por el hambre y la vigilia.

De sus labios brotó con cadencia de órgano, aquello de "Ar a tu prójimo como a ti mismo", y en esto, sarcásticamente, quiza si sigamos hoy su consejo, pues odiándonos hasta nosotros mismos, odiamos también a nuestros semejantes...

La Humanidad es ahora un surco gigantesco, abonado con la sangre y con las osamentas de millones de hombres sacrificados en guerras criminales, por la ambición predominante, pero en ese surco fértil, está aún por germinar la semilla aventada por aquel dulce filósofo que bendijo con la tibia de sus plantas los ardientes arenales de Judea, y los hombres de éste, esperamos al día en que esa simiente floresca y fructifique en éste desesperado valle del mundo, para bien de las generaciones futuras...

Ha de sonar esa hora bajo el azul recinto de los cielos, y ella marcará el triunfo de Jesús, el poeta de eternas esperanzas que cometió, allá en los albores de la civilización, el imperdonable delito de soñar con una humanidad mejor...

Y renacerá la fe...

Y la esperanza...

Y el amor en los prados del mundo, y será esta la verdadera resurrección del amado filósofo de Galilea.

Sonreirán los niños dulcemente...

Murmurarán plegarias los labios estrechados de los ár Cantarán las mujeres...

Y los hombres soñarán plenamente, bajo el influjo de una ce inspiración, y entonces, el mundo dejará de ser una enorme grima, para convertirse en una alborada de ilusión y de espera Y entonces...

Entonces, Jesús "El Cristo" vendrá nuevamente a nosotros, para abordar parábolas inéditas con su voz de seda y miel, y ver con sus ojos imposibles, la realidad terrestre, que le es diciendo a gritos, que su sacrificio en la cruz inominosa, no del todo inútil, para nosotros, los pobres hombres hechos con la arcilla y con levadura peor...

LA SEMANA SANTA Y "ULTIMA HORA"

Días de recogimiento, semana de histórica unión e que el mundo cristiano rememora el sacrificio del Red del humano linaje.

ULTIMA HORA, intérprete del sentir del pueblo, se dedican esta página de ésta y las ediciones del martes coles santos, a exaltar con la oración de la pluma, la tragedia, culminación de la revolución ideológica má que han visto los siglos.

Entrada en Jerusalén

Al llegar el día de Ramos, se complace Jesús en dejar resplandecer la admiración que los pueblos sentían por El. Acuden a su paso llevando palmas en las manos y aclamándole cuidadosamente como a su Rey, como al Hijo de David que debía de venir, como al mesías que esperaban. Jamás pueblo alguno había hecho iguales manifestaciones a un soberano; a su paso echaban por tierra sus vestiduras; se disputaban el arrancar las ramas para cubrir su camino, y hasta los árboles parecen querer inclinarse y rendirse a El.

Los más ricos tapices que se hayan tendido a la entrada de los reyes no pueden igualar aquellos sencillísimos ornatos. Los árboles desajados por la muchedumbre, y todo un pueblo que se despoja para engalanar el camino por donde va a pasar su Rey, constituyen un espectáculo grandioso. En las entradas de los mo-

Por BOSSUET. narcas se ordena al pueblo que adornen las calles, y una alegría es un mandato; aquí el entusiasmo popular lo hace todo. Nada al exterior atrae las miradas: un Rey pobre, montado sobre un jumento, apacible y humilde cabalgadura; no son los caballos fogosos enganchados a la suntuosa carroza y llamando la atención por sus bríos. No se ven satélites, ni guardias, ni la imagen de ciudades vencidas, ni sus despojos, ni sus reyes cautivos. Las palmas que llevan delante de El son Símbolo de otras victorias; el aparato de vulgares triunfos está desterrado del suyo, pero su escolta la formaban los enfermos que sanó y los muertos por El resucitados.

La persona del Rey y el recuerdo de sus milagros bastaban para dar esplendor a esta fiesta. Cuando la adulación y el ar-

te han inventado para honrar a los conquistadores en sus días de gloria, se eclipsa ante la sencillez y la verdad que en ella aparecen.

Así con tan sagrada pompa, es llevado el Salvador por medio de Jerusalén hasta la montaña del templo. Entra en aquel recinto como dueño y señor el Hijo de Dios a quien allí se adora. Ni Salomón, su fundador, ni los pontífices que oficiaron con brillantes ceremonias, habían jamás recibido tales honores.

EN LOS JUEGOS.....

(Viene de la pág. SIETE) SEGUNDO JUEGO:

Los jugadores Salvadoreños Héctor Salazar-Federico Aguilár M. derrotaron a los ticos Poveda-Day por el score de 16; 6º; 64. El juego principió bastante mal y los numerosos espectadores vieron a nuestros muchachos per-

1-6. Nuestros jugadores, durante este primer set, pecaron por exceso de confianza ya que estaban demasiado seguros de ganar el juego contra los ticos. En el segundo set Salazar y Federico A-

guillar al fin, se encontraron a ambos en perfectas dominando a sus contrarios a medida que avanzaba el juego. En el tercer set Salazar y Federico A-

Espinas y Espigas

El Ulatismo (Partido minoritario) cada día tiene a su haber un escándalo más. Este domingo pasado se anotó el mal rato, Belén. Una agrupación política puede atraer la ciudadanía de muchas maneras.

O bien, con ideas. Pero Otilio Ulate no tiene —en materia de Gobierno— ninguna idea.

O bien, cumpliendo un programa. Pero el señor Ulate no tiene programa político ni social.

O bien, con el escándalo. En esto es un maestro. Sus periódicos, sus escritos, sus discursos, y ahora sus reuniones todas terminan en fenomenales escándalos.

Pegándole a la gente, usando el black-jack, insultando, denigrando, obtiene la aglutinación de unos cuantos mirones.

Pero la gente sensata sabe a donde va tan absurdo sistema. Directamente a la repulsa unánime de todo el pueblo.

Le va a ocurrir a don Otilio lo que a cierta agrupación política, — hace unos veinte años, — cuando el caudillo don Ricardo Jiménez se disputaba el Poder con alguno de sus antiguos logarrientes. Era de moda — por aquel entonces — decir frases gruesas. Como aquella de "que me escupan la cara". "Sólo la muerte me agobiará la Presidencia" etc. etc.

Ese Partido — como ahora el ulatismo — se las daba de valiente. Un día don Ricardo se aburrió de tanta fanfarronería, y encargó a uno de sus amigos políticos, que preparara palos de escoba — divididos en mitades — para "castigar a esos muchachos".

Y el castigo vino de verdad.

Algo parecido le ocurrirá a don Otilio y su grupo.

El país se convence — cada día más — de que esto del señor del sofá, es pura fanfarronada.

No habrá más remedio que mitigar las ansias de matonismo.

JUAN DEL ESPINO

SE NEGÓ EL.....

(Viene de la pág. PRIMERA) —

que madre, Pacific Explorer y su flotilla de barcos atuneros.

Este importante documento, se presiona así:

A usted respetuosamente y para los fines consiguientes, me per-

Sorprendido un delincuente dentro de una casa de habitación

EL AUDAZ HAMPÓN DE APELLIDO TREJOS FUE ATRAPADO POR LA POLICIA DENTRO DE LA CASA DE HABITACION DE UNA FAMILIA CASTRO DE ESTA CAPITAL

Da cuenta el parte de la Dirección General de Policía que ayer sorprendido y hecho preso en el departamento dentro de la casa de habitación de una distinguida familia de apellido Castro en esta capital, un peligroso su apellidado Trejos.

El hampón, cogido infraganti, momentos que registraba los cuartos y habitaciones, no opuso resistencia alguna a la policía.

mito plantear la justa queja de los trabajadores PESCADORES DE ATUN y comercio de Puntarenas con relación a los barcos dedicados a la pesca de ATUN que ocupan para sus labores los llamados chinchorros (purse-seiners) y que han sido puestas en mi conocimiento verbalmente. Resulta que, según los entendidos, la pesca de ATUN con chinchorros han terminado con varios bancos de pesca que antes se explotaban en las costas de México y parte de Los Estados Unidos de Norteamérica, con el posible riesgo de que si las costas de Costa Rica son explotadas con barcos pesqueros que ocupen los citados chinchorros, dentro de poco tiempo sufriremos las consecuencias de que estos terminen con nuestros ricos bancos de atún, con perjuicio directo de la clase trabajadora pesquera de este Puerto, que tiene diferentes ramales; entre otros: a) Pesca de Atún, b) encargados de refrigeración de atún, c) encargados de limpiar el atún, d) encargados de empaquetar el atún, e) encargados de distribuir el atún, f) empleados de oficina, g) empleados y agentes de barcos pes-

EL MONOPOLIO DEL INMEDIO

Bajo el pseudónimo de "Pescadores Independientes" los señores del monopolio de la pesca del atún publicaron en la prensa del domingo un artículo en el que me acusan de insolente y de haber faltado el respeto al pueblo y al gobierno de Costa Rica por haber sugerido que se sometiera a arbitraje de el Ministro del Interior de los Estados Unidos, Mr. Julius Krugg, la contienda que se ha suscitado respecto a los barcos Purse-Seiners.

Su fingida indignación sólo tiende a echar polvo en los ojos del público lector. Pero bien saben los costarricenses que desde nuestra llegada aquí hemos estado dispuestos a acatar la decisión del Gobierno de Costa Rica respecto a la pesca por medio de Purse-Seiners, sabiendo que sería tomada con base en un estudio técnico de la cuestión, y que fueron nuestros compañeros quienes desataron entonces una campaña de prensa que sí merece el calificativo de insolente e irrespetuosa, para forzar al Poder Ejecutivo a tomar una decisión violenta contra nosotros; que ellos han consignado en sus artículos enormes falsedades y respaldándolas con exposiciones escritas por pescadores americanos interesados, de caña y anzuelo, a quienes se les dió pomposamente el título de autoridades, y expertos en la materia y que trataron de forzar al Embajador de los Estados Unidos a tomar acción contra nosotros, pidiéndole su cooperación para que el Pacific Explorer "y sus fatídicos auxiliares sean inmediatamente retirados de las aguas costarricenses."

Al tratar de llevar al Gobierno a una decisión inconsculta del asunto faltaron a la consideración y el respeto que el señor Presidente de la República les debe merecer pues perdieron de vista las enormes responsabilidades que lleva sobre sus hombros un gobernante cuando tiene que resolver un asunto como el presente cuya trascendencia para el país es enorme.

Protestan ahora de una sugerencia para que el Gobierno se asesore por un funcionario americano para quien Costa Rica guarda gratitud y respeto, pero no vacilaron antes en pedir al Embajador de los Estados Unidos que interviniera en este asunto en contra de una de las partes que lo único que pide es que se le oiga y se le juzgue con serenidad y con justicia.

No obstante, ya que ellos fueron los primeros en de-

queiros, h) encargados de carga y en la cual se ocupa también un buen número de trabajadores del País) y Comercio, ya que los barcos pesqueros que hasta el momento han trabajado en Puntarenas se han aprovisionado en es-

mandar
ricano,
del Dep
procedi
toridad
está el
solicitud
parte d
el Gobi
e impa
caso ha
mento

ofende
geria
porqu
tado d
doso e
nales

partam
Estado
ner en

del ma
pública
cado y
frente
nortea

la inter
repudi
paz y
conna
seria
inter
mu
activa

al puel

Vaya a México por sólo \$300.00

"LA NICA" (Líneas Aéreas Nicaragüenses) hará el 5 de Abril un viaje expreso a México.

Valor del pasaje \$ 300.00

Un viaje cómodo, rápido y pintoresco a un precio bajo.

TELEFONOS 1972 — 6046.

PIDA INFORMES.

te lugar, dejando en el mismo grandes sumas de dinero y el consiguiente empleo para infinidad de trabajadores del comercio. También me permito agregar que no se trata en este caso de perseguir a la PACIFIC EXPLORER que es la que ha sido denunciada por permitírsele usar chinchorros en nuestras aguas o en las cercanías de Costa Rica, sino contra cualquier otra empresa que trate de usar los susodichos chinchorros, lo mismo que trate de competir con el Comercio de Costa Rica, pues he tenido conocimiento de que la Pacific Explorer le vende a los barcos que ocupa para llenar sus bodegas de Atún las provisiones de los mismos a cambio de Atún, así como también que en Costa Rica o Puntarenas compra una pequeña cantidad de esas provisiones, pues trae sus bodegas bien repletas, realizando cuando estas se encuentran con necesidad de ser llenadas, viajes a Panamá, para en los Comisariatos de ese lugar comprar grandes cantidades de provisiones. Creo en la forma anterior haberle informado más o menos de los perjuicios que puede ocasionar la

ATUN ME PIDE UNA RESPUESTA: AQUI LA TIENE.

la intervención del representante del Gobierno Americano — quien no podría actuar sin instrucciones expresas del Departamento de Estado, — contestamos sugiriendo un estudio ecuaníme, esto es, el de la consulta a las autoridades del Gobierno de los Estados Unidos a cuyo cargo está el estudio de los problemas de la pesca y de la caza. A la vez de una intervención directa, ciega y arbitraria por parte de nuestro Gobierno, contestamos sugiriendo que fuera el Gobierno de Costa Rica el que solicitara un estudio técnico oficial de nuestro Departamento del Interior, que en este caso habría sido de todos modos el asesor técnico del Departamento de Estado.

Y bien saben los costarricenses que nunca he podido ver la dignidad de este país ni la de sus gobernantes al solicitar al señor Krugg asesorara al gobierno en este caso. El mismo señor Presidente de la República ha manifestado desde 1945 que el problema de la pesca merece un estudio técnico y porque el señor Krugg reúne excepcionales condiciones para servir a Costa Rica en ese sentido.

En primer lugar, bajo su dependencia trabajan los departamentos técnicos que estudian y regulan la pesca en los Estados Unidos, cuya eficacia e imparcialidad nadie puede poner en duda.

En segundo lugar, nadie se explica cómo los señores del monopolio no protestarían cuando el Gobierno de esta República sometió a la consideración del señor Krugg el complicado problema eléctrico en el que sí estaban en juego los intereses de la nación y los de las compañías americanas.

Entonces los costarricenses acogieron con beneplácito la intervención del señor Krugg, resultaría ilógico que ahora lo repudiaran después de haber demostrado que fué un juez casto cuyo criterio no se turba ante el interés de sus nacionales. Y en el presente caso la misión del señor Krugg es fácil porque los verdaderos contendientes son dos: los norteamericanos, ya que, como lo hemos afirmado muchas veces, ningún daño pueden hacer a Costa Rica las actividades de los Purse-Seiners.

No ha habido tal irrespeto a la soberanía nacional y al libre comercio de Costa Rica en mi sugerencia. Pero para qui-

tar a los señores del Monopolio hasta el último pretexto para rechazar el arbitraje o un asesoramiento, les planteo una nueva propuesta:

LA DE SOMETER EL CASO AL ESTUDIO DE LA ORGANIZACION DE ALIMENTOS Y AGRICULTURA DE LA ONU.

Ese Departamento de la Organización de las Naciones Unidas celebró en septiembre último un congreso en Copenhague para promover la industria pesquera, — que ahí se consideró en estado incipiente, — como medio de mejorar la situación alimenticia mundial.

Ahí puede ir Costa Rica en busca de información técnica sin que los señores del Monopolio puedan ver en ello ni el asomo de una humillación del decoro nacional. La República es miembro de las Naciones Unidas y esa institución, la más perfecta que han podido organizar los hombres para el bienestar y el progreso de la Humanidad, nunca podría aconsejar una medida que pusiera en peligro los supremos intereses del pueblo costarricense.

Me piden los señores del Monopolio que diga cuáles son los centros científicos que han comprobado que son inofensivos los Purse-Seiners en la pesca del atún. En la prensa de mañana publicaré el Reporte de las autoridades del Estado de California del Departamento de Pesca y Vida Natural en el cual se rechaza la instancia hecha por el Secretario de la American Tuna Fishermen's Association uno de nuestros competidores y director en Costa Rica de la actual campaña contra los Purse-Seiners, para que aquel Departamento le diera datos contra esos barcos.

La respuesta del "Departamento de Pesca y Vida Natural" fué terminante: los cargos hechos en diferentes ocasiones fueron cuidadosamente controlados y estudiados y... RESULTARON ABSOLUTAMENTE FALSOS.

El Secretario de la Tuna Fishermen's Association, naturalmente, no ha publicado ese reporte en Costa Rica. Yo lo haré por él.

Los señores del monopolio, naturalmente, repudiarán toda idea de asesoramiento o arbitraje... AUNQUE SEA EL DE LAS NACIONES UNIDAS.

GEORGE R. WEBB

Gerente, Fishermen's Cooperative Association

SE HACE POLITICA.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—

Pacific Explorer y cualquier otra empresa que trabaje en la forma que lo hace la citada, si no se produce la mayor brevedad por el momento y mientras no se redacta una legislación al respecto, a catar la disposición del Señor Presidente de la República de fecha veinte de noviembre del año mil novecientos cuarenta y cinco, que prohíbe la pesca con chinchorros. Y finalmente para terminar, me permito agregar, por lo que me parece interesante, que en días pasados previene a la Pacific Explorer para que ocupara en su barco madre y flotilla de barcos pesqueros el número de trabajadores costarricenses que ordena el artículo 13 del Código de Trabajo, habiendo hecho caso omiso de la revocación, les denuncié ante los tribunales de Trabajo en donde se da trámite al expediente respectivo.

Atto., S. S.,
GONZALO PACHECO CALVO

LEA
"ULTIMA HORA"

tar el uso y abuso de carros que pertenecen a un organismo ajeno a nuestro gobierno, como es el Servicio Cooperativo, entidad que ha venido colaborando con acierto en campañas sanitarias, pero de cuya confianza hacia determinados individuos han abusado algunos de estos.

Por ejemplo, es sabido, no sólo para los habitantes del vecino cantón de Tibás, sino para muchas otras personas vecinas de diversas localidades, que Isaac Rodríguez, abusando de esa confianza puesta en él por sus superiores, ha venido usando un camión del Servicio Cooperativo en actividades políticas. Esto, desde luego, no sólo es digno de censura, sino que pone en mal predicado a una Institución netamente apolítica en cuanto concierne a la militancia política costarricense.

Nuestros informantes sugieren que se levante una información para esclarecer este y otros hechos similares, ya que en todo esto va implicado el buen nombre de una entidad tan importante como es esta que el gobierno norteamericano erigió y ha mantenido en el país por espacio de varios años,

realizando una labor eficaz y altamente conveniente para la vida nacional, en el aspecto de la salubridad pública, pero de cuya bondad no deben aprovecharse determinados elementos para hacer política para éste o el otro partido.

COMENZARON...

(VIENE DE LA PÁG. OCHO)—

rán junto con el conocido ganadero y agricultor don Luis Cruz B. por Costa Rica con el Director R. H. Allee y con el Secretario General José L. Colom para revisar y definir los principales proyectos de investigación agrícola que desarrolla el cuerpo técnico del Instituto. También entrarán a considerar los nuevos proyectos que se planean y el programa de entrenamiento científico para los estudiantes que se espera llegarán para hacer sus trabajos graduados en el nuevo año académico que empieza el 1º de Julio entrante.

INAUGURACION DE LA PRIMERA TIENDA DEL "JAMBOREE" INTERNACIONAL.

PARIS, Marzo 31. — La primera tienda del próximo "Jamboree" internacional ha sido inaugurada en los bosques de Moisson, cerca de Paris, en presencia del señor Ribattet, director del gabinete de Pierre Bourdan, Ministro de la Juventud, de las Artes y de las Letras.

El general Touzé de Vigier, jefe adjunto del Estado Mayor general, ha asistido a esta manifestación.

FALLECIO EL REY JORGE

(VIENE DE LA PÁG. OCHO)—

gación de comunismo en Europa y el resto del mundo. El rey de Grecia que vivió exiliado durante largo tiempo fué restaurado en el trono por plebiscito popular hace poco más de seis meses. Su sucesor será probablemente su hermano menor, el príncipe Pablo.

Como resultado de la muerte del Rey Jorge, Grecia ha sido reducida a una crisis.

tación, así como el señor Basdevant, sub-director de la Juventud, el general Lafont, jefe general del scoutismo francés, y los representantes de todos los movimientos exploradores y exploradoras de Francia.

Ante las personalidades oficiales, 1,000 exploradores se han entregado a una fantasía con los banderines de patrullas y después han entonado el canto del "jamboree" "Unidos por la Amistad".

WASHINGTON 1º de Abril. — Los centros oficiales se han mostrado reservados respecto a la declaración del generalísimo Franco, en favor de la restauración de la monarquía en España. El Departamento de Estado eludió comentar sobre el asunto, pero varias personalidades declararon que prefieren esperar los acontecimientos para formar un juicio.

DON JUAN SERA RECONOCIDO

COMO MONARCA LEGITIMO DE ESPAÑA

Un portavoz de la nueva agrupación monárquica española ha declarado que su carácter será anticomunista y antifranquista.

HARA SIYO EL MANIFIESTO DE DON JUAN ESTA ENTIDAD NEGANDOSE A COLABORAR CON FRANCO.—TODOS LOS GRUPOS QUE ABOMINAN DE FRANCO Y SUS METODOS ESTAN CONTES DE ACUERDO EN LA NECESIDAD DE VOLVER A LA MONARQUIA PARA ELIMINAR EL FRANQUISMO

La declaración de Franco a favor de la restauración monárquica es un simple ardid.—No debe dejarse engañar nuevamente el pueblo español por las declaraciones de Franco.

MADRID, 1 UP. —Un portavoz de la nueva agrupación monárquica española que está en proceso de formación ha declarado que el carácter de la misma será anti comunista y antifranquista y que reconocerá a don Juan como monarca legítimo. Agregó que la agrupación hará suyo el manifiesto de don Juan publicado en mil novecientos cuatro, negándose a colaborar con Franco para lograr la restauración. Hizo notar que no se trata de fundar un nuevo partido político, sino simplemente solidificar el sentimiento monárquico. Las personas que están actuando para la formación de la nueva agrupación comprenden políticos veteranos provenientes de diversos partidos monárquicos que se opusieron a la república, republicanos que se apartaron de la república en razón de sus crímenes y su violencia "falangistas" que han desertado la causa de Franco al ver el cariz que están tomando los acontecimientos políticos y dirigentes de las organizaciones juveniles. Se afirma que estas personas han llegado a un completo acuerdo sobre la necesidad de efectuar la restauración del trono y sobre las bases del régimen que actuará una vez lograda la restauración.

LA DECLARACION DE FRANCO EN FAVOR DE LA MONARQUIA ES UN ARDID PARA ACENTUAR SU DOMINIO SOBRE EL PUEBLO ESPAÑOL.

ESTOCÓLMO, 1 UP. —Personas bien informadas opinan que el discurso del general Franco

no representa cambio alguno trascendental ya que él y la falange siguen en el poder. Opinan que se ha referido a la monarquía para acentuar su dominio sobre el pueblo español.

NO DEBE DEJARSE ENGAÑAR NUEVAMENTE EL PUEBLO ESPAÑOL POR LAS DECLARACIONES DE FRANCO

PARIS, 1 UP. —El ministro de defensa y gobernanza en el gobierno republicano español en exilio Julio Just al referirse al discurso de Franco anunciando la formación del consejo del reino, declaró hoy "que la decisión que acaba de tomar Franco revela las verdaderas cualidades de la persona ella misma, en especial su monstruosa ambición que originó la guerra civil, costó a España un millón y medio de muertos e inició también la división del pueblo español. Just que con cedió una entrevista a la prensa, agregó "esta división del pueblo español es el problema más grave y angustioso para nosotros en la presente coyuntura". Opinó el ministro republicano que es de esperarse que los españoles que fueron engañados por Franco durante la guerra civil y creyeron que hacían un servicio a la nación al colocarle en el poder, se unirán ahora al movimiento de resistencia en la convicción de que la dictadura franquista puede a una vez más llevar a España a la guerra civil". Agregó "el ejército español en particular debería repetir el gesto que hizo hacer varios años cuando derrocó a la dictadura de Primo de Rivera. Tal decisión tomada en estos mo-

mentos limpiaría al ejército de sus culpas pasadas".

DE INSENSATO CALIFICAN EL DISCURSO DE FRANCO LOS REPUBLICANOS

PARIS, 1 UP. —Un vocero oficial del presidente republicano español en el exilio, Martínez Barrio, calificó el discurso del general Franco de completamente insensato. El presidente Diego Martínez Barrio se encuentra ahora de vacaciones en las afueras de París.

GRAN BRETAÑA NO CAMBIARA SU POLITICA RESPECTO A ESPAÑA, A PESAR DE LA DECLARACION DE FRANCO

LONDRES, 1 UP. —Un portavoz del Foreign Office ha declarado que la revisión del estatuto político del estado español anunciada por el general Franco en su discurso de anoche no producirá la reanudación de relaciones normales con España. Añadió "si la revisión es una indicación del derrumbamiento de la dictadura de Franco, el gobierno británico la acogerá con beneplácito. El vocero inglés señaló que para que Inglaterra restablezca relaciones diplomáticas normales con cualquier gobierno futuro español, deberán desaparecer del escenario político el régimen actual y la mayoría de sus dirigentes. Inglaterra, continuó diciendo, estima que la futura forma del gobierno de España deberá decaer el pueblo español "en una consulta de carácter democrático". Declaró asimismo el funcionario del Foreign Office que la proclamación de Franco anoche tomó por sorpresa al gobierno británico. También manifestó

19 HOMBRES MAYORIA...

(Viene de la pág. PRIMERA)

reunión de fuerza del ultrismo. Anunciaba que la reunión sería presidida por don Otilio. Pero se llegó la noche de la reunión de fuerza.

19 PERSONAS EN LA GRAN REUNION DE FUERZA ULATISTA

Y sólo diecinueve personas comparecieron a la famosa reunión, para sustarnos a la verdad de los hechos, damos los nombres de la selecta concurrencia de esa gran manifestación que congregó en la casa de Chico Quirós a la inmensa mayoría del partido del Sofá: Presidió la reunión un "fuero", cuyo nombre no nos fue revelado. Los concurrentes fueron: Chico Quirós, jefe del hecho del ultrismo tibaseño, Ramón Cascan Méndez (Güilo), Armando Méndez Garita, José Segundo Villalobos, uno de los que sacaron relevó en la famosa asonada ulatista del 14 de marzo; Juan Camacho casero de Traube, al servicio del glorioso Gerardo Fernández Mora, Hernán Calderón, Chico Murillo, José García, los tres hermanos Obando Isaac Rodríguez, Pistolero Alvarado; Juan J. Alvarado; José María Jiménez Chinchilla y dos señores más que no fue posible conocer porque escondieron la cara.

SE ABRE LA SESION

Aquello parecía más bien una sesión espiritista. Entraron los 19 concurrentes silenciosamente, como haciéndose señas. Bueno, la gente se puso nerviosa. En Tibás se creía que iban a fraguar un golpe a los cuarteles o algo, por el estilo. Pero nada. Entraron los 19 y esperaron como una hora. Al cabo de ese tiempo, se dió por abierta la sesión.

que la llegada el domingo a Londres el doctor Rodolfo Llopis jefe del gobierno republicano en exilio y ministro de asuntos extranjeros, no guardaba relación alguna con los acontecimientos políticos del día de ayer en España.

UN DIALOGO INTERESANTE

—Idiay Chico, que hacemos?
—Idiay que quieren que yo haga. Yo hice todo lo posible.
—Pero es que así no podemos llamar a Ulate que está esperando el aviso.
—Carambal De veras. Está tragada la cosa.
—¿Qué hacemos?
—Hombré, lo mejor es hacernos los "majes" y no traemos a Ulate.
—Ah, pero es que entonces los que están aquí pensarán, si no viene, que yo los engañé.
—Tiene usted razón, pero peor es que Otilio se de cuenta de que la cosa está tan fututa aquí.
—Bueno. Pues no lo llamemos. Qué caramba. Yo arreglo la foto con esta gente.

Y la reunión se verificó sin bulla, calladito. Aquello parecía un velorio.

Tal fué la famosa reunión de fuerza del ultrismo en Tibás.

NUEVA ALZA.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—trados en la semana pasada. En cuanto a algunas otras calidades se indica que permanecen los precios firmes y que se espera para la Semana de Pascua una alza en las cotizaciones generales para todas las calidades que se ofrecen al mercado.

PASARA POR.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—la Universidad de Buenos Aires y en las de Rosario y Tucumán, el ilustre cardiólogo mexicano doctor Chávez, considerando una de las primeras autoridades en cardiología de este hemisferio. El doctor Chávez dicta en la actualidad una serie de conferencias en el politécnico de Veracruz y tomará avión en ese puerto con destino a los países Centro y Sudamericanos con destino a Buenos Aires.

UNICAMENTE 7 ADHESIONES...

(Viene de la pág. PRIMERA)—ca únicamente SIETE adhesiones. Y de esas siete adhesiones repite dos. Publica, en consecuencia, únicamente CINCO adhesiones. Las repetidas son las de los señores José Figueres y Mario Echandi, a quienes había publicado dos veces y ahora publica de nuevo. De esas cuatro veces, dos las publicó sin clisé y dos con clisé. No lo decimos nosotros; lo dicen las adhesiones de Diario de Costa Rica.

Y mientras el ultrismo, que a falta de adhesiones tiene que recurrir al insulto— publica hoy únicamente CINCO, el triunfante Calderonismo, que por segunda vez llevará a la Presidencia de la República al ilustre señor ex presidente de la república doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, publica hoy 257 adhesiones. Allí están en LA TRIBUNA de hoy. Es fácil confirmar lo que decimos. El país se da cuenta exacta del rotundo fracaso del ultrismo y se convence de que no existe la "compulsión popular" de que habló el señor Ulate cuando inició la publicación de sus adhesiones. Como decimos ya las publicó todas y no logró alcanzar el dos por ciento del electorado nacional que se requiere para inscribir un partido político.

RECUERDE:

SUS TRAJES DE BAÑO
CALZADO DE HULE Y LONA
SOMBREROS PARA PLAYA Y DE CASCOS
MALETINES Y BALIJAS
ANTEOJOS PARA EL SOL

y todos los artículos que necesite para su temporada en Semana Santa, siempre a los mejores precios en el Almacén Deportivo

LA CASA DE LAS BICICLETAS

C.M. PALMA & CO.

TENDREMOS CERRADO EL JUEVES, VIERNES Y SABADO SANTOS

Estadio Nacional

Próximo Domingo

MUNICIPAL

Mejorando su alineación y resuelto a demostrar su gran capacidad, se enfrenta al bien integrado equipo:

L.D. ALAJUELENSE

que se empeñará en conquistar un triunfo para el futbol costarricense

Precios Sombra: ₡ 6.00 y ₡ 2.00 para impuestos. — Dantas Sombra ₡ 3.00 — Sol ₡ 3.00 y ₡ 1.00 para impuestos. Niños Sol ₡ 2.00.

PUGILES INTERNACIONALES

En los Juegos de Antier GUATEMALA Se Acreditó el Triunfo en TENNIS

Para la inauguración del nuevo Estadio

Contratando boxeadores entre ellos a Varona se encuentra en Panamá Tony Mesén

Sin terminarse el torneo, Guatemala se lleva la Copa.

GUATEMALA PRIMERO. EL SALVADOR SEGUNDO. COSTA RICA TERCERO

Sin haberse terminado el torneo se conocen ya los resultados finales.

Ayer, en las canchas del Círculo Deportivo Internacional, tuvimos el gusto de asistir a los juegos decisivos del torneo por la Copa P. A. A. Llegando a las canchas creyendo en milagros ya que esperábamos una victoria imposible de nuestro equipo Kaló Fuentes sobre los guatemaltecos. Estrada-López, victoria que hubiera sido un paro en el camino de la victoria del equipo chapín. No hubo milagros y sin haberse terminado el torneo se conocen ya los resultados definitivos. Los juegos de hoy viernes y mañana sábado en nada cambiarán el resultado ya adquirido. Guatemala ya ganó el torneo y lo ganó mercedamente. El equipo formado por Estrada, López, García y Medina es uno de los mejores equipos que se hayan presentado en nuestras canchas. Estrada es un gran campeón, García y López son de primera fuerza y el amigo Mena no está muy lejos de ellos. Todos ellos llegaron con un entrenamiento completo y sabemos que se prepararon durante varios meses para este torneo. La victoria es de ellos y por el segundo año consecutivo se llevaron la Copa P.A.A.

¿Qué decir de nuestro equipo? Nuestros jugadores Kaló, Salazar, Federico Aguilar y Fuentes jugaron con todo el corazón, haciendo lo humanamente posible ganar, pero sin poder hacer

más que terminar en el segundo lugar. Se podría invocar el factor suerte, que siempre existe y que esta vez ha sido algo contrario a nuestros jugadores. Pero en el deporte únicamente el resultado cuenta y el resultado ya lo conocemos. Hubo, sin duda, algunos errores en la composición de los equipos de "dobles" y muchos sintieron la eliminación de un especialista de dobles como R. Aguilar.

Pero era imposible incluir en un equipo a un jugador que no había podido o no había querido llegar una tan sola vez a entrenarse con sus compañeros. Sin embargo, la razón principal de nuestra derrota de manos de los guatemaltecos, es sin discusión alguna la mala condición física en la cual se encuentra nuestro gran campeón Anatolio Kaló. Para ganar a Guatemala hubiéramos necesitado un Kaló con mejor forma, un Kaló como lo hemos conocido durante más de quince años, un Kaló ganando a cualquier contrincante que se le pusiera enfrente. Desgraciadamente nada de esta vida es entero y

Bob Montgomery ganó por k. o. a Jesse Flores

SAN FRANCISCO, 1 UP. — Bob Montgomery, reconocido por la comisión de boxeo del estado de Nueva York como campeón mundial de peso ligero, ocupó a Jesse Flores en el tercer round de un encuentro que tuvo lugar anoche en San Francisco. Este fue el primer knock out de Flores, pugilista de familia mexicana nacido en California.

aunque no dudamos un solo instante que la mala condición física de nuestro amigo Anatolio les pasajera y que durante muchos años seguirá siendo el campeón y animador del tennis en este país, tenemos sin embargo, que preocuparnos en levantar una juventud que actualmente es inexistente. Nuestras felicitaciones van a Héctor Salazar, quien sin duda alguna ha sido el mejor jugador de nuestro equipo y quien, hasta este momento, no ha sido derrotado por ninguno de los jugadores chapines y ticos. Felicitamos también a Federico Aguilar M. y a nuestro popular Caliche. Ambos se sobrepasaron e hicieron aun mucho mejor de lo que esperaba de ellos.

HÁBLEMOS AHORA DE LOS JUEGOS DE AYER

PRIMER JUEGO:

Estrada-López de Guatemala ganaron a Kaló-Fuentes de El Salvador por el score de 6-3; 6-3; 6-3. Como decimos al principio, todo el mundo esperaba un milagro que no se realizó. Estrada-López eran demasiados fuertes para nuestro equipo y ganaron mercedamente. No se puede decir que Kaló-Fuentes jugaron mal pero no jugaron lo suficiente bien para ganar a una pareja tan formidable. Kaló como Fuentes hicieron buenas y malas cosas. Dieron todo lo que pudieron. Fuentes tenía un buen día y luchó como nunca. Kaló también luchó pero no nos podemos acostumbrar a ver a nuestro campeón hacer tantos errores. El defecto principal del equipo Kaló-Fuentes en su misma compo-

Es posible de acuerdo con los datos recibidos, que en la inauguración del nuevo coliseo de los deportes veamos en un combate a Varona, noqueador de Finnegan y de Aquilino Allen frente a Raúl Rodríguez, campeón peso medio sud americano

Desde hace varios días se encuentra en la ciudad de Panamá, Tony Mesén, cumpliendo la difícil tarea de contratar pugiles de cartel internacional, para presentarlos ante la afición costarricense en el programa de inauguración del nuevo coliseo de los deportes, que está construyéndose en lugar céntrico de esta capital.

Entre los boxeadores de cartel que está tratando Tony de contratar, citaremos a Varons, el temible wéiter cubano, noqueador de Finnegan y Aquilino Allen. También se harán esfuerzos para

traer a César Leal y a Smmy Medina, con el objeto de enfrentarlos aquí.

Por otra parte, han sido recibidas cartas en esta capital dando cuenta de que está próximo a llegar al país, el gran pugil argentino, Raúl Rodríguez, Campeón peso medio de Sur América. De ser posible, se concertará una pelea entre Rodríguez y Varona.

A su regreso de Panamá, Tony Mesén emprenderá viaje con rumbo a El Salvador, en cuya ciudad capital le están esperando para iniciar una nueva temporada boxística.

ESTA TARDE SE RESUELVE LA APELACION DE GUADALUPE

ANOCHÉ FUE DEBATIDO ESTE ESPINOSO ASUNTO POR LA DIRECTIVA DEL INTERCONTANTAL SIN QUE FUERA POSIBLE LLEGAR A UNA SOLUCION

Señoró anoche la Directiva del Intercontantal, con el objeto de llegar a un pronunciamiento sobre el espinoso asunto de la apelación de Guadalupe para que se repita el encuentro contra Curridabat.

A pesar del amplio debate que se dio al asunto, no se llegó a ningún pronunciamiento, habiéndose acordado verificar en la tarde de hoy una nueva reunión, de carácter extraordinario para fallar definitivamente en dicha apelación.

El tercer set fué realmente dramático y nuestros jugadores te-

nian tres oportunidades para llegar a cuatro iguales. Pero una vez más cometieron los errores y el Set se terminó con el score de 6 a 3 a favor de Guatemala. Con este juego se había perdido el último chance de derrotar a los chapines.

Pasa a la Página TRES

COMENZARON LAS REUNIONES

DEL COMITE ADMINISTRATIVO DEL INSTITUTO AGRICOLA DE CARTAGO.-

FALLECIO EL REY JORGE SEGUNDO DE GRECIA



JORGE II DE GRECIA

A CONSECUENCIA DE UN ATAQUE CARDIACO DEJO DE EXISTIR EL MONARCA QUE CONTABA APENAS CON CINCUENTA Y SEIS AÑOS

Hace poco más o menos seis meses había sido restaurado en el trono después de haber vivido por largos años en el exilio

SU SUCESOR SERA POSIBLEMENTE SU HERMANO MENOR, EL PRINCIPE PABLO.

NUEVO REY DE GRECIA HA SIDO PROCLAMADO EL PRINCIPE PABLO.—EL GABINETE HELENICO HA HECHO EL ANUNCIO OFICIAL.

LONDRES 1º. UP. — La repentina muerte del Rey Jorge Segundo de Grecia fué anunciada hoy por la oficina de información griega en esta capital. El fallecimiento del monarca sobrevino a consecuencia de un síncope cardiaco. La noticia de la muerte del rey que contaba 56 años fué re-

cibida en despachos recibidos de Atenas. La desaparición de Jorge Segundo produjo inmediatamente numerosas conjeturas respecto a la política recientemente anunciada del presidente Truman de ayuda económica a Grecia y Turquía concedida para impedir la propa- (Pasa a la pág. CINCO)

Han llegado al país todos los que integran el comité

SE ANUNCIAN QUE SERAN DE IMPORTANCIA LAS RESOLUCIONES QUE SE ADOPTEN

Entrarán a conocer nuevos proyectos que han sido planeados.

Han empezado a llegar al país los miembros del Comité Administrativo del Instituto Agrícola en Turriaba el cual celebrará su segunda reunión empezando el lunes 31 de marzo y concluyendo el 3 de Abril, 1947.

En días pasados llegó a Chile el Doctor Manuel Elgueta G., Director del Departamento de Genética y Fitotecnia del Ministerio de Agricultura de aquel país. El Doctor Elgueta, prominente Científico en el desarrollo agrícola de la gran nación Chilena y conocido en círculos internacionales, ha acepta-

do la dirección del Departamento de Fitotecnia (Plantas) del Instituto lo que significa una y lisa adición al personal Técnico de esa institución. El Dr. Elgueta vendrá nuevamente al país con su familia en Junio próximo cuando asumirá sus nuevas funciones.

Del Norte se espera al Dr. R. E. Buchanan, Director de la Estación Experimental Agrícola de Iowa en Ames y al Decano H. H. Hume, Provost del Colegio de Agricultura de la Universidad de Florida. Estos señores se reunirán en el país en Junio próximo. (Pasa a la página CINCO)

LLEGAN AL PAIS IMPORTANTES FUNCIONARIOS DE ORGANIZACIONES AGRICOLAS

Entre esos personajes está el director del programa cooperativo agrícola de la Fundación Rockefeller en México

También el doctor Moore del departamento de agricultura de los Estados Unidos

En estos días llegarán al país varias distinguidas personas que ocupan altos puestos en organizaciones que tienen actividades agrícolas internacionales. Vienen para consultar con el Director y el personal del Instituto asuntos en relación con su cargo y las actividades agrícolas de dicha Institución.

Entre dichos personajes están el Dr. J. G. Halle, Director del Programa cooperativo agrícola de la Fundación Rockefeller en México.

El Dr. R. E. Moore del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, encargado de la cooperación agrícola con los demás países Americanos. Los Drs. Ackroyd y Vergara, el primero Director de la división de nutrición de la organización de Agricultura y Alimentación de las Naciones Unidas. El Dr. J. L. Buck famoso economista agrícola. Mr. Luis Halle del Departamento de Estado del Gobierno Norte-Americano.

EL EX-PRESIDENTE CALDERON GUARDIA HA SIDO EL GOBERNANTE QUE MAS SE PREOCUPO POR EL ESTUDIANTADO

QUEREMOS RATIFICAR NUESTRO APOYO AL DR. CALDERON GUARDIA, Y MANIFESTARLE QUE LUCHAREMOS POR SU TRIUNFO CON TODAS LAS FUERZAS DE NUESTRO ESPERITU.— DECLARAN LOS ESTUDIANTES DON GUILLERMO VILLALOBOS A. Y DON G. FABIO CARBALLO M.

En estos días en los periódicos del señor Ulate han aparecido artículos de grupos aislados de estudiantes, que pretenden expresar el modo de pensar del estudiantado costarricense, atacando duramente al Dr. Calderón Guardia. Nosotros en nuestra calidad, de estudiantes queremos hacer constar que gran parte del estudiantado reconoce en el Dr. Calderón Guardia el Presidente, que más se preocupó por los problemas referentes al estudiantado en General. Prueba de esto es la

creación de nuestra Universidad TENTATIVA DE ASESINATO

LEON, ESPAÑA 1º UP.—El ex-supervisor de prisiones teniente coronel Adolfo Fernández Navas salió ileso de una tentativa de asesinato. Anoche Fernández entraba en su casa en la plaza de la puerta del Castillo en León, cuando un desconocido hizo fuego contra él con un fusil automático. El asaltante erró la puntería y huyó.

Comentará DON JUAN el Discurso de FRANCO

Así lo anuncia el pretendiente al trono de España. — Comentan Washington y Londres la decisión de Franco.—El decreto está ya en las cortes españolas.

LISBOA, 1 UP. — Un consejo del pretendiente don Juan anunció que en breve se facilitará una declaración oficial con comentarios de este respecto al discurso del generalísimo Franco pero, agregó que por ahora no podía manifestar nada sobre esto.

NUEVA YORK, 1 UP. — Los matutinos publican en destacado lugar las informaciones referen-

tes al discurso del generalísimo Franco y al proyecto de ley de



sucesión. El New York Times en primera plana con un titular a dos columnas dice que "Franco crea una regencia para designar un sucesor real a su muerte". El New York Herald Tribune en páginas interiores tiene un titular diciendo "Franco ha preparado la ley que hará posible la inauguración de un monarca".

LONDRES, 1 UP. — Los diarios matutinos londinenses destacan con grandes titulares que España vuelve a ser monarquía y publican fotografías del pretendiente don Juan, biznieto de la reina Victoria. El London Daily Express dice que el generalísimo Franco puede convertirse, en todo, menos en título. El almirante Horthy hizo así en Hungría.

OTORGADA LA PRIMERA BECA PARA ESPECIALIZACION INDUSTRIAL EN LA ARGENTINA

FRANCISCO TIJERINO CALONJE, TRACTORISTA AL SERVICIO DEL CONSEJO NACIONAL DE PRODUCCION HA SIDO EL PRIMER FAVORECIDO

En el curso de este mes partirá el joven Tijerino con destino a Buenos Aires, República Argentina

Como ya es del conocimiento de nuestros lectores, el gobierno de la República Argentina ofreció al de Costa Rica un número de becas para que jóvenes costarricenses cursaran estudios de especialización en los grandes establecimientos industriales de aquel país. La primera de estas becas fué

ya concedida por el Consejo Nacional de Producción, habiéndole correspondido al joven tractorista al servicio de organismo, don Francisco Tijerino Calonje.

El señor Tijerino partirá a esta capital con rumbo a Buenos Aires República Argentina, en el curso del presente mes.

TEATRO LATINO

Hoy a las 7 y 9 p. m. Entrada C 1.00

1º Estreno de revista Británica, 2º Grandioso estreno de domingo! Otro cañonazo mexicano! Virginia Fábregas, Alfredo del Diestro, Gloria Marin, Carlos L. Moezzama y Miguel Inclán en:

EL RAPIDO DE LAS 9 y 15

Un drama con toda la fuerza y el misterio del destino!

DOMINGO: "CARALGATA DE HONOR" o (Con los Dorados de VIII)